

*7 octobre 2018 Déclaration  
commune des associations  
composant la Coordination  
française de solidarité avec Cuba,  
réunies le samedi 6 octobre 2018  
à Boulazac*

---



Les associations composant la Coordination Française de Solidarité avec Cuba réunies à Boulazac (Dordogne) le 6 octobre 2018 réaffirment leur pleine et entière solidarité avec Cuba et la Révolution cubaine et le droit inaliénable du peuple cubain à décider lui-même de son avenir.

Nous renouvelons notre soutien à toutes les revendications de Cuba face aux agressions incessantes du gouvernement des Etats Unis depuis plus d'un demi-siècle. C'est ainsi que nous exigeons :

- La levée du blocus infligé à Cuba par les Etats-Unis depuis plus d'un demi-siècle affectant tous les domaines, la santé publique, l'éducation, la culture, de sorte qu'aucune sphère de la vie quotidienne n'échappe à son impact négatif, et qu'il entrave le développement intégral du pays. Au cours des derniers mois, de par sa nature extraterritoriale, la traque permanente des transactions financières cubaines et des opérations bancaires et de crédit avec Cuba à l'échelle mondiale s'est intensifiée, causant de graves préjudices à l'économie du pays. Nous condamnons ce blocus cruel qui non content de frapper la population de plein fouet, bafoue le Droit et les normes du commerce international, impose des normes aux relations du monde avec Cuba et contrevient aux principes fondamentaux de la charte des Nations Unies.

- La fermeture de la base de Guantanamo située sur un territoire illégalement occupé par les Etats Unis et utilisée comme centre de détention et de torture sans aucun respect des législations internationales, et la restitution de ce territoire à la souveraineté de Cuba

- L'arrêt du financement par les USA des programmes d'ingérence politique et déstabilisatrice de l'île ainsi que des groupes contre-révolutionnaires baptisés dissidents par la propagande médiatique des Etats Unis et d'autres puissances occidentales et visant à détruire le système économique, politique et social librement choisi par le peuple cubain.

- L'indemnisation par les Etats Unis des dommages économiques et humains occasionnés au peuple cubain par le blocus et autres agressions depuis plus de cinquante ans.

Nous nous joignons également à Cuba pour condamner la politique d'ingérence impérialiste des Etats Unis en Amérique latine et sa nouvelle offensive néolibérale et nous nous solidarisons avec ces peuples d'Amérique latine en lutte pour leur autodétermination.

C'est ainsi que nous dénonçons la honteuse campagne de désinformation médiatique qui accompagne la guerre politique, économique et financière qui vise à asphyxier la Révolution bolivarienne du Venezuela et assurons le peuple vénézuélien et son gouvernement démocratiquement élu de toute notre solidarité.

Nous dénonçons avec la même fermeté les tentatives de déstabilisation des gouvernements progressistes du Nicaragua et de la Bolivie et les guerres juridiques à des fins politiques menées contre l'ex-président Luiz Inacio Lula Da Silva au Brésil afin d'empêcher son élection à la présidence, contre Dilma Rousseff, contre l'ancien président de l'Equateur Rafael Correa et contre Cristina Fernandez de Kirchner ancienne présidente de l'Argentine.

Nous nous engageons à mener des actions pour :

- exiger du gouvernement et des élus français une attitude plus déterminée en faveur de la levée du blocus Étasunien et pour refuser l'application de l'extraterritorialité du blocus par les entreprises de notre pays, permettant ainsi le développement des relations politiques économiques et commerciales avec Cuba

- intervenir auprès de l'Organisation des Nations Unies afin qu'elle fasse respecter le résultat du vote qui aura lieu en son sein le 31 octobre prochain concernant la levée du blocus.

- multiplier les informations sur Cuba et l'Amérique latine afin de contrer les campagnes médiatiques calomnieuses visant à déstabiliser les pays et justifier les interventions impérialistes.

Enfin , nous réitérons notre soutien à Cuba et saluons la Révolution cubaine à la veille de son soixantième anniversaire et ses remarquables acquis non seulement pour le peuple cubain en matière de

santé et d'éducation et ses victoires face à un empire qui n'a jamais renoncé à la faire plier et renoncer au socialisme, mais également pour son internationalisme. Nous saluons la Révolution cubaine car elle est aussi une œuvre de solidarité fraternelle avec tous les autres peuples. Enfin nous saluons la magnifique leçon de démocratie que le peuple cubain nous donne actuellement avec l'élaboration de sa nouvelle constitution.

Le peuple cubain poursuit avec générosité, dignité et détermination l'œuvre de la Révolution cubaine commencée avec Fidel, Raul et la génération historique il y a soixante ans. Les associations de la coordination française de solidarité sont à ses côtés et continueront à porter le message de dignité, de justice et de solidarité de la révolution cubaine et les combats du peuple cubain.

Viva Cuba !  
Hasta la victoria siempre !  
Venceremos.

Image not found or type unknown



URL de cet article 33907

<https://www.legrandsoir.info/declaration-commune-des-associations-composant-la-coordination-francaise-de-solidarite-avec-cuba-reunies-le-samedi-6-octobre.html>

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/exclusivas/173391-7-octobre-2018-declaration-commune-des-associations-composant-la-coordination-francaise-de-solidarite-avec-cuba-reunies-le-samedi-6-octobre-2018-a-boulazac>



**Radio Habana Cuba**